

令和8年1月15日(木)
四街道市 報道発表資料



千葉県の笑くほ

千葉ロッテマリーンズ四街道後援会から 寄附をいただきました

千葉ロッテマリーンズ公認で、県内8番目の後援会である千葉ロッテマリーンズ四街道後援会様から、346,000円のご寄附をいただきました。

この寄附金は、千葉ロッテマリーンズ選手のご厚意により提供していただいたグッズを、後援会のチャリティオークションで集めたもので、いただいた寄附金は、本市のスポーツ振興のため、大切に使わせていただきます。

※千葉ロッテマリーンズ四街道後援会は、世界に羽ばたく千葉ロッテ球団を応援とともに、会員同士の親睦・交流はもちろん、少年野球の普及活動や青少年の健全育成、四街道とマリーンズの連携強化に関する取り組みを進め、球団の発展、地域コミュニティづくり、スポーツ普及振興に寄与することを目指して、日々活動されています。



(写真左から四街道市長 鈴木 陽介、後援会会長 吉成 庸子(敬称略))

- 日 時: 令和8年1月13日(火) 13時30分～14時
- 場 所: 四街道市役所 本館1号棟3階 特別会議室
- 出席者: 千葉ロッテマリーンズ四街道後援会 会長 吉成 庸子 他2名
四街道市長 鈴木 陽介、教育長 府川 雅司

お問い合わせ先
教育部文化・スポーツ課
担当: 仲田
☎ 043-424-8926